

INFORME NUA 2019

INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD DE SAN PEDRO TLAQUEPAQUE

En el año transcurrido logramos renovar 39 convenios de colaboración con diferentes Instituciones educativas privadas y así otorgamos 61 becas de descuento beneficiando a los Jóvenes del Municipio de San Pedro Tlaquepaque, coadyuvando a cumplir el compromiso de disminuir el rezago educativo en los Jóvenes, además de promover todos estos convenios a través del proyecto expo universidades logrando la difusión de estos, en el cual se tuvo la asistencia de 375 jóvenes y 35 diferentes instituciones educativas para brindar información necesaria.

Como parte de las acciones para prevenir embarazos en adolescentes y enfermedades de Transmisión sexual trabajamos de la mano con la Empresa privada DKT (PRUDENCE), impartimos charlas informativas en comunidades escolares logrando beneficiar a 1572 jóvenes de entre 14 y 17 años, a lo largo del año.

Con el programa Pareja es Parejo con la ayuda del Instituto de la Mujer impartimos a 493 jóvenes de entre 15 y 18 años pertenecientes al Municipio de San Pedro Tlaquepaque charlas informativas sobre igualdad de género, violencia en el Noviazgo y bullying, en las cuales logramos crear la cultura de respeto en ellos.

Facilitamos el fomento del deporte y la recreación desde el barrio a través de concursos de skate para jóvenes del Municipio en donde asistieron 456 jóvenes de diversas edades, de los cuales 53 de ellos fueron concursantes, logrando que los mismos hicieran buen uso del tiempo libre.

A través del voluntariado juvenil perteneciente al Instituto de la Juventud consistente en 75 jóvenes que fueron beneficiados por algún programa en

retribución a la comunidad logramos recuperar 4 espacios públicos en los que se recolecto basura, se podó pasto y se pintaron 4 bardas de 10 metros, haciendo participes a demás jóvenes pertenecientes a los lugares recuperados y logramos que ellos se apropiaran de los mismos para su cuidado.

Por primera vez el Instituto de la Juventud a través del programa de cine en tu barrio logramos llevar a diversas colonias del municipio reproducciones de películas culturales en beneficio de los jóvenes del Municipio, logramos la asistencia de 575 jóvenes inculcando el fomento y desarrollo de cultura desde el barrio.

Como proyecto más importante del Instituto de la Juventud construyendo mi barrio trabajamos con los 1400 jóvenes beneficiados del programa municipal Te Queremos preparado, en el cual de la mano de diferentes dependencias del Ayuntamiento de Tlaquepaque logramos la recuperación de 15 espacios públicos de convivencia que se encontraban deteriorados y vandalizados, además implementamos la asistencia a diversos talleres culturales y de prevención, en los cuales los jóvenes beneficiados se convirtieron en actores de cambio en el que logramos que replicaran en sus colonias lo aprendido en los diversos talleres.

Conectando tu chamba